

Sukses Pemilu, Maurits-Hengky Beri Apresiasi dan Sampaikan Ini

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 18, 2021 - 21:37



Image not found or type unknown



BITUNG - Komisi Pemilihan Umum (KPU) kota Bitung, memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada semua pihak dan seluruh masyarakat kota Bitung atas bantuan dan partisipasi sehingga penyelenggaraan Pemilihan Kepala Daerah, Gubernur dan Wakil Gubernur serta Walikota dan Wakil Walikota sukses terlaksana.

Kegiatan yang bertemakan "Makase So Bantu KPU" di gelar secara resmi, di ruang S.H Sarundayang Kantor Walikota Bitung, Minggu (18/04/2021).

Ketua KPU Kota Bitung Deslie Sumampouw SE dalam sambutannya menyampaikan ucapan terimakasih dan apresiasi yang tinggi tingginya kepada semua pihak yang turut menyukseskan perhelatan Pilkada Tahun 2020 di Kota Bitung.

" Terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada Pemerintah Kota Bitung, Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Bitung, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Bitung, Polres Bitung, Satuan Polisi Pamong Praja Kota Bitung, PPK, PPS, KPPS, Media dan semua pihak yang telah mendukung sehingga penyelenggaraan Pemilihan Umum Tahun 2020 di Kota Bitung sukses terlaksana," Ungkap Deslie

Pilkada di masa Pandemi Covid-19 tambah Deslie bukan sesuatu yang mudah, namun bisa berlangsung dengan lancar, aman dan berisih karena dukungan berbagai pihak kepada KPU Bitung.

"Meskipun di masa pandemi covid-19 KPU terus berupaya, dan dalam pencapaiannya, KPU Sulawesi Utara (Sulut) mendapat peringkat tingkat partisipasi paling tinggi se-Indonesia, ini karena Peran, dukungan, serta partisipasi semua pihak dalam menyukseskannya," ujar Deslie

Sementara Walikota Bitung dalam sambutannya menyampaikan ucapan terimakasih dan apresiasi kepada KPU Kota Bitung dan seluruh komisioner, serta seluruh elemen terkait yang telah bekerja ikhlas sehingga penyelenggaraan Pemilihan Walikota dan Wakil dapat berjalan dengan baik, lancar dan sukses.

"Kami, Walikota dan Wakil Walikota, mengapresiasi antusiasme warga masyarakat Bitung yang sudah melaksanakan pemilu dengan damai, tertib, aman dan lancar. juga Apresiasi kepada KPU Sulut yang mendapat peringkat tingkat partisipasi paling tinggi se-Indonesia," kata Mantiri sembari berharap situasi kondusif Kota Bitung tetap terjaga.

Diakhir kegiatan, Komisioner dan Jajaran KPU Bitung, Walikota dan Wakil Walikota Bitung didampingi Sekretaris Kota Bitung memberikan penghargaan kepada, TNI/Polri, Badan Kerja Sama Antar Umat Beragama, para mantan Komisioner Bitung, Tim Debat, Perwakilan Tribun News, Ikatan Wartawan Online (IWO), LSM Esaketer Bitung, yang telah ikut serta dalam menyukseskan pemilu 2020. (***/Abdul)